



## Alejandra del Moral realiza su cierre de campaña en Toluca

Al asegurar que encabezaré el primer gobierno de coalición en la historia de la entidad, Alejandra del Moral Vela, candidata a la gubernatura por parte de la coalición "Va por el Estado de México", expresó que ya llegó la hora de la batalla final y ver "de qué cueros saldrán más correas" el próximo 4 de junio. En este acto, en el cual también se dieron cita Beatriz Paredes Rangel y Santiago Creel Miranda, senadora de la República y el presidente de la Cámara de Diputados, así como el ex gobernador mexiquense, César Camacho Quiroz, dijo que aquí nada de abrazos, pero tampoco pretextos, porque la autoridad en la entidad será siempre para proteger a las familias mexiquenses.

<https://www.elsoldetoluca.com.mx/local/alejandra-del-moral-realiza-su-cierre-de-campana-en-toluca-10133444.html>